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平成最後となる宿泊研修。８日(月)の入学式直後に

夕張の「ファミリースクールひまわり」を会場とし

て２泊３日の日程で実施されました。目標として掲

げたのは、高校での「生活」・「学び」の体験、研修

を通じての相互理解と親睦、潮陵生としての自覚を

育む、というものでした。今回の通信では、宿泊研

修のごく一部を、写真を通じてご報告させていただ

きます。

へぇ～おもしろい人だなァ エンカウンター(一期一会)

バイキングゥ～(お腹もグゥ～) 笑顔で「満足ッス！」

植村先生の「費用から考える医療」 藤田先生の「数学の極意」

加藤先生の「情熱の英語」 野木先生の「ﾌﾞﾚｲﾝ･ｽﾄｰﾐﾝｸﾞ」

楽しそうなＨＲ役員決め。 靴の整理整頓もさすがです。

いくわよョ－！！ ヒェ～ 運命の一瞬

息の合ったジャンプ クイズ潮陵王

一気に大学生になった気分 キャンパス広～い

フムフム。先輩達の潮陵生活は？ 活況だった質問タイム

宿泊研修は、天気にも恵まれ、北海道大学見学も含

めて３日間の研修を支障なく実施することができまし

た。各研修を担当した先生、ＯＢ講演会の卒業生の尽

力によるものです。ただ、宿泊研修を有意義な時間と

した最大の要因は、靴の整理整頓も見事な新入生の力

が、一番大きかったことを伝え、ご報告といたします。

Look back on two weeks



進路講演会レポートでは、教育にかかる費用を知り

親への感謝を述べる生徒レポートが提出されるなど、

新入生たちは、十人十色のことを感じたみたいです。

その一部をご紹介させていただきます。また、保護者

の皆様も、お子様のレポートをご一読されることをお

薦めいたします。

Ｂ組 女子生徒

専門医とは違い、様々な病気やケガの診察や治療

ができる家庭医の役割は、医療機関が少ないへき地

などで、とても大切な者だと思いました。私には、

まだ具体的に就きたいと思っている職業はないけれ

ど、植村先生のように、どこへ行ってもその地域の

人たちのために自分が身につけてきた知識や技術を

使うことができる仕事はとても良いと思った。実際

に現場で医療に関わっている植村先生の話を聞くこ

とができて良かったです。

Ｄ組 男子生徒くん

今まで進路希望を考えるにあたって、思いもよら

なかった費用の面での大学を学ぶことができました。

医科大学への進学は現段階では考えていませんが、

国公立でも少なからず家計の負担になるということ

を知り、１日１日を受け身で過ごすのではなく、自

分の目の前の目標へ有意義に過ごそうと思いました。

また、生活する中で培った経験の大切さなど、身近

な所での心がけの必要性も学ぶことができました。

Ｆ組 女子生徒

私は最初、医療の話しについて行けるか不安だっ

た。けれど、これから医療の知識が必要になるとい

う話は、他人事とは思えなかった。上川町には診療

所が一軒あるだけで、病院がないと聞いた時、小樽

から産婦人科が減っているという話を思いだした。

診てもらえる場所が少ないことは、小樽も同じだ。

小樽も人口が減っているので、同じようになること

も否定できないなと思った。

Ａ組 男子生徒

まず朝テストが重要ということなので真剣に取り

組みたいです。移動時間が長いという点では岩井さ

んが共通しているので単語帳など30分でも良いから

やるというのを参考にしたいです。また、間違いを

進路講演会感想
4月10日 地域医療について 講師 植村和平先生

ＯＢ講演会感想
4月12日 講師 卒業生４名

改善すること、目標をしっかりと持つこと、無理に

長時間やらず時間を工夫して使うことなど講演で学

んだことをこれからの高校生活で実践し、学力の向

上と部活に全力をつくせるように頑張りたいです。

Ｃ組 女子生徒

高校受験のとき、記録していた1日の勉強時間を

みて不安になったり、満足していたことを思いだし

た。北大生の方が言っていたよう勉強時間にとらわ

れないようにこれから学習していきたい。同じ問題

を繰り返すことは私の行っていたことだったのでう

れしかった。朝テストと授業、授業の復習に力を入

れたというお話を聞いたので、私も学校での授業を

中心に毎日少しずつで積み重ねていこうと思った。

Ｅ組 男子生徒くん

それぞれ自分の勉強の仕方を持っていることが分

かりました。でも、その方法には共通点があり、分

からないことを溜めこまないことでした。これは大

事なことだと思うので意識していきます。長期目標

と短期目標を持つことについても、なるほどなと思

い、小さな目標を立て、大きな目標を達成できるよ

うな努力をしていきたいと思いました。

先週の月曜日に、生徒会執行部を中心

に、新入生のために対面式を催してくれ

ました。趣向を凝らした衣装に身を包ん

だ上級生たちが、プラカードを掲げて新

入生各クラスの先頭で案内をし体育館に

入場。当初は緊張気味であった新入生も

和んでいきました。最後は、１年D組の

宮川七海さんの代表挨拶で終了しました。

今週の動向と今後の予定

4/23（火）朝テスト開始(月数、火英、水国、木数、金英)
部局編成（体育系）

4/24（水）部局編成（文化系）
4/26（金）PTA総会
5/９ （木）保護者説明会
5/13（月）壮行会
5/15（水）スマートフォン講演会
6/４ （火）前期中間考査(７日金まで)

保護者懇談会(４・５日)


